



Buscan en Senado más días de sesiones para desahogar agenda

Atoran por el INAI reformas de AMLO

Ofrece Monreal tratar de destrabar designaciones en transparencia

CLAUDIA SALAZAR

Sin resolver el tema del nombramiento de comisionados del INAI, Morena en el Senado ahora busca ampliar los días de sesiones para discutir de forma prioritaria las reformas propuestas por el Presidente y otros temas enviados por la Cámara de Diputados.

La semana pasada, la Cámara alta no pudo sesionar ni un día para desahogar dictámenes debido a que la bancada del PAN tomó el martes la tribuna en protesta porque Morena se niega a nombrar a comisionados del INAI.

Además, hubo dos sesiones solemnes mientras seguía la tensión entre los grupos parlamentarios.

El calendario del Senado establece que el último día de trabajo sea la sesión de este martes, y que el miércoles se realice la clausura del periodo ordinario, que legalmente concluye el 30 de abril.

Sin embargo, el coordinador de Morena, Ricardo

Monreal, adelantó que prevé proponer al resto de coordinadores trabajar más días de la semana para atender toda la agenda pendiente durante los días que sean necesarios, considerando incluso el domingo 30 de abril.

“Para que agotemos los temas de la agenda legislativa, porque son varios de importancia”, dijo.

Mencionó que es posible que se consideren los temas de los casi 80 nombramientos que están pendientes de resolver en el Senado, incluidos los del INAI.

Enlistó las reformas constitucionales también pendientes, como agregar en el catálogo de delitos graves que requieren prisión preventiva oficiosa, el tráfico de armas y la reducción en la edad para ser diputado federal y Secretario de Estado.

Monreal también explicó que quieren discutir la reforma

constitucional que inhabilita para ser candidatos y ejercer cargos de elección a hombres que sean deudores alimentarios y violentadores, que tengan una sentencia fir-

me sobre ello.

El zacatecano enlistó en los pendientes que el jueves en la Cámara de Diputados se aprobaron las reformas sobre la Ley Minera y modificaciones de la aviación civil, las cuales apenas estarían llegando al Senado.

“Por eso, lo más lógico es que demos el mayor tiempo posible para revisarlas, dar el tiempo conveniente para el análisis y la revisión, que se pueda discutir con seriedad y actuar como auténtica Cámara revisora”, declaró.

Agregó que no saben cuántas sesiones más son necesarias, porque el cúmulo de minutas y de iniciativas del Senado todavía no se define.

Reconoció que si bien sigue siendo un tema difícil, se busca destrabar el asunto de los nombramientos de comisionados del Instituto Nacional de Acceso a la Información y de otras instituciones, como tribunales electorales.

“La agenda de fin del periodo incluye los nombramientos, es parte de los consensos a los que pretendemos llegar, lo que podamos hacer lo vamos a hacer”, remarcó.